Action Apper Rhône Alpes en partenariat avec les Castors Rhône Alpes

Les castors agissent localement, ils ont commencé par bâtir avec du mâchefer, puis du parpaing ils ont évolué et veulent bâtir avec des matériaux naturels, économiques, sains (bois ou paille, par exemple). Le solaire s'inscrit dans cette démarche économe, saine, et respecteuse.

Pour aller plus loin, je vous propose de faire une réunion pour, je cite le président des castors :

« examiner ensemble les perspectives de dévelopement d'Apper en conjuguant un partenariat Castors et grouper nos synergies en mettant en commun nos complémentarités. »

Une première réunion de travail avec les Castors s'est tenue au local Castors 427, cours Emile Zola à Villeurbanne le samedi 15 mai a partir de 10h.

Notre partenariat avec les Castors se confirme. Suite à cette réunion, nous avons fixé au vendredi 2 /07 à partir de 18h30 une réunion de travail et d'information sur le solaire thermique en général et Apper via le site et le forum.

Cette réunion sera ouverte à tous , les Apperiens ayant capitalisé une expérience technique seront les bienvenus ,le nombre de place étant limité, merci de confirmer votre présence. Nous avons aussi réfléchis a la possibilité de faire une visite de chantier sur septembre , il faudrait sur un rayon d environ 50Km autour de Lyon qu'un Apperien ait la gentillesse de recevoir un petit groupe (une quinzaine de personnes).